

Ämtliche Bekanntmachung.

Der Unterricht in der städtischen Fortbildungsschule während des bevorstehenden Sommerhalbjahres beginnt Sonntag, den 8. April, er Vormittags 8 Uhr... Die Anmeldung findet im Stadtschreibamt (Wangegebäude, Zimmer Nr. 8)...

Aus der Stadt und Umgebung.

Positive Union. Am 18. und 19. April findet in unserer Stadt die Frühjahrs-Verammlung der Freunde positiver Union in der Provinz Sachsen statt... Die fünfter communaler Wahlbezirks-Verein, die seit längerer Zeit im Verein herrschende Stimmung...

aus der sehr gut besuchten Verammlung zu der Angelegenheit das Wort nahmen, die Verwirklichung der Idee wird nunmehr der Beirat an den Magistrat eine dahingehende Petition richten... Herr Utner von bester komischer Wirkung war. Die undankbar und für eine Oper seltsame Rolle des Selim... Sonntag, den 1. April als am 1. Dierstertage findet die erste Aufführung in dieser Saison von Meßler's bester Oper: „Der Trompeter von Säckingen“...

ersteren Punkte nichts Näheres mitgeteilt werden konnte, wurde zum zweiten bemerkt, daß die Einrichtung solcher Plätze vom Verein selbstständig mit Freuden befragt werde und auch er jederzeit bereit sei, dazu thätig mitzuwirken... * [Schulfrage.] In unseren städtischen Schulen fanden heute Morgen nach Verteilung der Genuren die Besetzungen nach höheren Klassen statt... * [Einfache Dadaid.] Morgen, Donnerstag, findet das letzte Auftreten der Kappländer Karawane statt...

Theater-Feuilleton.

„Entführung aus dem Serail“ von Mozart. Unsere Theaterdirection erwählt sich mit dem Werke Mozarts Entführung auf dem Repertoire zu erhalten, ein ganz besonderes Bedenken. Neben manchen veralteten Stücken, die hier Ober anhaften, enthält die Partitur eine Fülle der herrlichsten Aeußerungen von Mozarts Genie... Herr Utner von bester komischer Wirkung war. Die undankbar und für eine Oper seltsame Rolle des Selim wurde von Herrn Sprötte angemessen ausgeführt...

Kleine Mittheilungen.

Aus dem Landkreise Wehl, den 22. März, wird der Straß. Post folgende fällige Geschichte erzählt: Ganz besonderes Bedenken hatte vorgehen ein Kleinmüher aus einem Weinort unweit Wehl. Er war an dem betreffenden Tage nach einem Nachbargebäude gegangen, um dort eine Hochzeit mitzutheilen... * [In Wale ent] ereignete sich dieser Tage im „Amfiteatru“ (Reinach), woselbst eine Kunsttruppe Vorstellungen gibt...

eine aufregende Scene. Der neunjährige Knabe Augustus Del Confolo hatte neben einer allgemeinen Beirrung seine schwermüthigen Verdammungen auf dem Trage niedergelassen und hatte eine Nummer mit dem „Blonheur“-Sprünge von der Decke des Theaters in das aufgebaute Rettungsgesetz begeben... * [Die belleidete Venus.] Die Wiener Allg. Ztg. veröffentlicht folgendes lustiges Geschichtchen: Ein weiterer Vorfall bildet seit einigen Tagen einen vielbesprochenen Gesprächsgegenstand in Familienkreisen... * [Einfache Dadaid.] Morgen, Donnerstag, findet das letzte Auftreten der Kappländer Karawane statt...



